Champagnole est décidé



Le pack champagnolais a une nouvelle fois dominé son vis-à-vis

Vainqueurs de Ris-Orangis 15/0, les Champagnolais ont donc réussi à passer le cap des barrages pour la première fois de leur histoire. Et ils espèrent bien continuer leur route.

En attendant de connaître l'adversaire de son équipe qui devrait être Courbevoie, Denis Durbet revient sur ce succès acquis de haute lutte sur le terrain de Langres. «Je suis vraiment fier de l'équipe. C'est dans la continuité de notre deuxième partie de saison. On a senti que le groupe avait fait un pas supplémentaire par rapport aux autres saisons.

Ris-Orangis n'a pas eu d'occasions franches et on a bien maitrisé le match, se félicitait-t-il conscient que tout ne fut pas parfait pour autant. «On aurait certes dû se mettre plus tôt à l'abri, mais c'est gagné, c'est l'essentiel. Contre Courbevoie, ce sera un match comme un autre. Il faut y aller avec le même état d'esprit. Le groupe en a envie, mais ce ne sera pas facile, on le sait.» Tony Mendola partageait en partie l'analyse de son président «Bien sûr, on a dominé la quasi totalité du match, mais c'est un match couperet et tant qu'on était pas à l'abri, Ris-Orangis gardait ses chances. Ils avaient axé sur la touche et faisaient rentrer leur seconde ligne pour nous défier... mais on a su défendre. On a montré que l'on peut faire du jeu et être dangereux dans bien des secteurs. On peut aussi tirer un sacré coup de chapeau à nos avants qui ont bien dominé l'adversaire», confiait le coach des trois quarts. Une performance qu'il faudra probablement rééditer.